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2017. ６. ６（火）
第 3043 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬ロイヤルホテル

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…鴻田　　敦

クラブ会報委員長…石川　　敬

幹　　　事…長谷　浩克

編　集　者…石川　　敬

  記念品贈呈  　
■誕生祝
　藤野　隆司、伊澤　征大、小暮　雅幸、荒木　肇、
　関口　知義、須田　睿一、宮久保　純子、
　小林　幹昌、内山　清一、嶋田　大和、　前田　勇
■結婚祝
　狩野　明、岸　道信、　樋口　明、伊藤　尚志、
　廣田　哲也
■皆勤賞
　石塚　春彦（満１年）、長谷　浩克（満５年）、
　片桐　伸也（満12年）、藤澤　茂（満25年）　

  退会挨拶  　若木会員



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

  会長の時間  　鴻田会長
　先ほどは、地区大会実
行委員長田中様、地区大
会幹事針谷様、そして藤
岡南ＲＣ会長にご挨拶を
頂戴しました。遅くなり
ましたが、地区大会の成
功、誠におめでとうござ
います。素晴らしい地区
大会だったと思います。
　当クラブとしても実行委員会の委員として都丸パス
ト会長を派遣しておりましたので、成功裏に終わった
ことの一助になっておりましたら幸いです。

　また、今年度お世話になりました佐藤ガバナー補佐
よりご挨拶を頂戴しました。第１分区ガバナー補佐の
重責を担われたこの１年、大変だったことと存じます。
あと１ヶ月ですのでよろしくお願い致します。今後も
長いお付き合いとなりそうですね。

　さて、自クラブのお話をしたいと思います。
　先程ご挨拶を頂きましたが、若木さん短い間でした
がありがとうございました。
　ＮＨＫ前橋放送局長というお忙しいお立場にもかか
わらず、ロータリーの様々な行事にも積極的にご参加
頂きありがとうございました。四万温泉のハイキング
にお友達と一緒に参加して頂いたことが記憶に残って
います。
　今年度はご無理を言って、公共イメージ委員会の委
員長もお引き受け頂きました。委員長として地区の行
事にも参加頂きました。ありがとうございました。
　今後のご活躍をご祈念申し上げますとともに、また
前橋ロータリークラブに遊びに来ていただけたらと思
います。
  幹事報告  　長谷幹事
１．次回６月13日の例会

は、陸上自衛隊　第
12旅団長　陸将補　
清田安志さんの外部卓
話となります。

２．６月16日（金）に料
亭小松において新会員
歓迎会を行います。今年度入会された方に加え、
前年度入会し新会員歓迎会に欠席された方にもご
案内しました。会費は無料です。入会時にニコニ
コボックスにご協力いただいた１万円を回収する
チャンスですので、ぜひ参加ください。

  副幹事報告  　石塚副幹事
伊勢崎ＲＣ、富岡ＲＣ、太田ＲＣ
  出席報告  
会　員　数：118名

　　{ 出席者　73名
欠席者　45名

本日出席率：62.93％
　　　前々回訂正：69.64％
  ニコニコBOX報告  　狩野会員
■藤岡�南ロータリークラブ…地区大会は大変お世話に

なりました。

■東Ｒ�Ｃ　佐藤　信一…
一年間お世話にな
りました。伊藤雅
典会員同様今後共
宜しくお願いしま
す。

■藤澤�　　茂…「25年の
皆勤賞」を戴きま
した。長い様で、
短かかったロータリー歴25年でした。

■須田�　睿一…誕生祝いをありがとうございます。数
えてこんなに長生が出来ていることに驚いてい
ます。老人を大切にお願いします。76歳にな
ります。

■山田�　邦子…本日、モンゴルでの国際奉仕活動の報
告をさせていただきます。

■協和�発酵キリン　蔵夛…本日６／６キリンビールか
ら“群馬に乾杯”を発売させて頂きます。群馬を
イメージした一番搾りですのでご賞味下さい。
１本ですがサンプルご用意させて頂きました。
お帰りにお持ち下さい。

  ロータリーの友報告  　柳井会員

  委員会連絡  　山田委員長

  新会員卓話  　関口会員


